



今年度最初の「全校朝会」実施！

4月12日(月)、今年度最初の全校朝会を実施しました。毎回感心するのは、生徒の皆さんの集会に臨む立派な態度についてです。話を聞く姿勢が大変素晴らしいです。また、微動だにしない姿勢も立派です。

今回の内容は、表彰された生徒の紹介と第1学期学級委員の任命でした。表彰の伝達を行ったのは卓球部の3年生穂積花帆さん【白河卓球協会長杯中学生大会3位】でした。前回勝った相手に負けたなどの自分の状況を冷静に分析し、「次に活かしたい」という話を堂々と述べていました。素晴らしい発表でした。

朝会后、「SOSの出し方に関する話」がありました。年度初めは、何かとめまぐるしく行事や授業が行われますので、悩みや嫌な事があっても友達や先生に相談せずに自分の中に閉じ込めてしまうことががちです。悩み等があった場合は遠慮せずに相談することや悩みを抱えてそうな生徒がいたら声をかけることなどを伝えました。



立派な態度で朝会に臨む生徒の皆さん



表彰の伝達

令和3年度 学級委員任命

4月12日(月)の全校朝会で任命した第1学期学級員は、以下の皆さんです。自分の力を信じて、学級や学年をリードしていけるよう、前向きに取り組んでほしいと思います。



配付した「学校だより」には、学年所属・氏名をお知らせしております。

「交通教室」実施！

4月12日(月)6校時、交通安全教室を実施しました。交通安全ばかりでなく、安全に関するすべてのことで最も大事なことは、「**自分の命は自分で守る**」ということです。特に、登下校は、1人になることも多いので、自主的に注意する意識がなければなりません。年度最初のこの時期に交通安全に関する指導をすることによって、登下校の際の交通安全に自ら気を付け、自分の命を自分でしっかり守る意識を更に強めてほしいと考え、実施しています。(また、この機会に、自転車屋さんに来ていただき、自転車点検も並行して実施していただきました。)

今回は、白河警察署表郷駐在所の織田雅生さん、岡山和彦さんに講師としてお出でいただき、子どもたちの交通状況を見ていただき、具体的な御指導をいただきました。

御家庭でも、交通安全について話題にいただければ幸いです。



校門から出る生徒



警察署の署員の方の講話



点検後の自転車



←国道289号線
での信号待ち

国道沿いを走行中→



堂々としていて、心温まる宣誓 ～昨日の野球大会から～



一昨日4月11日(日)、棚倉町において、近隣中学校親善野球大会が行われました。その開会式で、本校主将根本京之介さんが選手宣誓を行いました。大きな声で、落ち着いて「野球の素晴らしさをたくさんの方々に届けることを誓います。」と堂々と宣誓しました。

このコロナ禍にあって、昨年度は実施できなかったこの大会も、様々な対策を講じて実施していただきました。根本さんの「たくさんの方々に届ける」という言葉にこめられていたのは、多くの人に対する感謝の気持ちだったと思います。素晴らしい選手宣誓で、気持ちが温かくなりました。残念ながら試合には僅差で負けてしまいましたが、このような感謝の気持ちを持ち続けて練習すれば、きっと勝てるようになるはずです。



表郷中学校イレブン(通常「ナイン」と言いますが、現在のところ2・3年生で11名なので…)、頑張れ！